



19. 10. 2011

Senioren-Infotag, ein voller Erfolg

300 Senioren und Seniorinnen haben den ersten Senioren-Infotag im Rathaus der Stadt Eschborn besucht. Seniorendezernentin Christa Kern: "Es freut mich, dass so viele Besucher dieses Angebot angenommen haben". 12 Einzelberatungen haben alleine am Info-Stand der Verbraucherberatung stattgefunden. Hier haben sich Senioren juristischen Rat geholt, um aus erschlichenen Verträgen einer „Einkaufshilfe“ wieder herauszukommen. Auch die 17 weiteren Stände haben großen Zuspruch erhalten und konnten über Hausnotruf, Hospizbetreuung zu Hause oder Ambulante Pflege informieren. Großen Zuspruch erfreute sich die kleine Modenschau des Vereins Bürger helfen Bürger, "hier wird die aktuelle Herbst- und Winterkollektion zu kleinen Preisen vorgeführt", so Moderatorin und Altenhilfeplanerin Susanne Däbritz. Die zeitgleich stattfindenden Vorträge waren ebenfalls gut besucht. Friedrich Kohlhauer vom Weißen Ring, „wir helfen allen Opfern, die zu uns kommen, vom Handtaschenraub bis Betrug, da gibt es keine Altersgrenze“. Katharina Lawrence von der Verbraucherberatung fand sich im Rathaus an ihrer alten Wirkungsstätte wieder, sie hatte vor elf Jahren ihr juristisches Referendariat hier absolviert. Nun redete sie den Senioren ins gewissen, " seien Sie unhöflich, sagen Sie nicht Ihren Namen am Telefon

und lassen Sie keinen in die Wohnung! Falls Sie aber „reingelegt“ wurden, keine Scham, sondern lassen Sie sich schnell helfen, denn Fristen müssen eingehalten werden“. „Demenz Verstehen“, hatte Astrid Badenheier von der Evangelischen Kirche Eschborn zum Thema, ihr Anliegen ist die Angst im Umgang zu verlieren. „Bleiben sie in der Gegenwart, kurze Sätze und Wertschätzung geben“, ist ihre Botschaft an die Zuhörer.